

Por el 4% en Magallanes

Comienza el primer pago del bono a excotizantes de Caja Empart



Con una once compartida en la Delegación Presidencial Regional, autoridades de Magallanes celebraron el inicio del pago del bono compensatorio a extrabajadores de la ex Caja Empart. Participaron el seremi de Hacienda, Alvaro Vargas Riquelme, junto a autoridades regionales como la seremi del Trabajo, el delegado presidencial y el senador RN, Alejandro Kusanovic.

La primera nómina, correspondiente a 485 personas -307 hombres y 178 mujeres- incluye a quienes cotizaron más de seis años entre 1958 y 1977. Los montos varían desde los \$700.000 para quienes impusieron entre seis y once años,

hasta los \$2.800.000 para quienes cotizaron entre dieciocho y diecinueve años. También se contempla un pago proporcional para quienes impusieron entre uno y seis años.

El seremi de Hacienda destacó: “Este bono representa mucho más que una ayuda económica, es un acto de dignidad, justicia y reconocimiento a la historia de esfuerzo de estos jubilados. He tenido la oportunidad de conocerlos, escuchar sus historias y acompañarlos personalmente en este proceso, incluso visitando sus hogares para que nadie quedara fuera”.

Los pagos fueron gestionados por la Tesorería General de la República, y

se proyecta que en total se beneficiará a 2.375 personas con una inversión fiscal cercana a los \$1.826 millones.

El senador Alejandro Kusanovic valoró el esfuerzo detrás del proceso: “Esto no partió de un día para otro, fue un trabajo silencioso de muchas personas, por varios años. Es una demostración de que cuando hay convicción y voluntad política, se logran avances concretos para quienes más lo necesitan”.

Las postulaciones siguen abiertas en la Seremi de Hacienda, delegaciones presidenciales y oficinas ChileAtiende, bajo criterios definidos en la Resolución 153 N°9.